

Wilhelmine **Neuhaus**, à Paudex;
Myriam **Pfeiffer**, à Pully;
Virginie et Alex **Allflatt**, à Cheseaux-sur-Lausanne;
Regis **Pfeiffer**, à Lausanne;
Isabelle **Neuhaus**, son fils Valentin ainsi que son ami Guy,
au Pont-de-la-Morges;
Agnès et Serge **Grosset**, à Lausanne et famille ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Paul NEUHAUS

enlevé à leur tendre affection le 11 juillet 2011, dans sa 76e année,
après une longue maladie supportée avec un courage exemplaire.
La cérémonie d'adieu a eu lieu à la Chapelle St-Roch, à Lausanne,
dans l'intimité.

Domicile de la famille: Myriam Pfeiffer, ch. de Pallin 17, 1009 Pully.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.